




百貨店が
コロナ禍で
営業しなくなり
売上が低迷した
ときに自社のフ
ァンがいない事
に気がついた。
二・三年かけて
口コミなどで広
がり少しずつ
売上を回復し
ていった

岡田織物さんは
　　　自社だけでなく、産

地を知ってもらおうと
いう意識でものづくりを
している。だからこそ
自然体でインタビューを
受けるように心がけている

岡田社長の娘さんが
インスタ更新中↓

インタビューに答えてくださった社長の
岡田次弘さん。コロナ禍でかなり売上が

落ちた中でも、「やっぱりそれ（他の事業
をやる）をするともともとの衣料一本でや
っていたパワーが落ちてしまうじゃないで　
すか。それは絶対にやりたくなくて。エコ
　ファーだけで一年間やっていく方法を

　　考えた」と仰るほど、エコファーへの
こだわりがすごく、

　　　　　　　　　かっこいい方でした。
 


